

Mehr Geld für Planung des Herzstücks

AUSBAU. Die Umwelt-, Verkehrs- und Energiekommission des Grossen Rates (Uvek) steht einem Ausbau der Regio-S-Bahn grundsätzlich positiv gegenüber. Sie will einen von der Regierung beantragten Planungskredit von 805 000 Franken um 25 000 Franken aufstocken. Mit dem zusätzlichen Geld will die Uvek beim Herzstück der Regio-S-Bahn – der Verknüpfung von Bahnhof SBB und Badischem Bahnhof durch einen Innentunnel – den Planungs- und Projektauftrag erweitern, wie aus ihrem Bericht hervorgeht. Neben der von der Regierung favorisierten Variante Mitte soll auch die Variante Nord näher geprüft werden. SDA